

Martes 01/07/25

El Gobierno de La Rioja licita el refuerzo del firme de la carretera LR-327 en Cañas con un presupuesto de 479.801 euros

Los trabajos, que contarán con un plazo de ejecución de tres meses una vez adjudicados, buscan mejorar conectividad, incrementar la seguridad vial y garantizar una mejor movilidad de los ciudadanos

El Gobierno de La Rioja ha licitado las obras de refuerzo del firme de la carretera LR-327 con un presupuesto base de 479.801,23 euros en un tramo de 3,10 kilómetros en la localidad de Cañas.

Las obras proyectadas contemplarán el fresado y reposición del firme de la travesía, por medio de una mezcla bituminosa, previo tratamiento de las juntas del firme preexistente de hormigón por medio de su limpieza, sellado y protección con una geomembrana. Del mismo modo, se actuará para mejorar el drenaje mediante la limpieza de las cunetas, obras de fábrica y caños. También se mejorará la señalización del tramo, tanto la horizontal como la vertical.

El uso de mezclas bituminosas semicalientes es una novedad en las obras de la Dirección General de Infraestructuras y supone un paso más en la tarea de reducir la huella de carbono, tan necesaria para poder cumplir con los objetivos medioambientales previstos por la ONU y la Unión Europea.

Los trabajos, que contarán con un plazo de ejecución de tres meses una vez adjudicados, y con cargo a dos anualidades. Así, 80.864,36 euros se imputarán a la anualidad de 2025, mientras que 398.936,87 euros se imputarán al ejercicio presupuestario 2026. Las empresas interesadas podrán presentar sus ofertas hasta las 14:00 horas del próximo 16 de julio.

Este tipo de actuaciones para mejorar la seguridad vial y la movilidad de los usuarios supone una línea de actuación prioritaria para la Consejería de Política Local, Infraestructuras y Lucha contra la Despoblación, que en lo que va de año 2025 ya ha movilizado partidas por importe superior a los 5,4 millones de euros en refuerzos de firme en vías de municipios como Cornago, Igea, Galilea, Fonzaleche o Arenzana de Abajo. Obras que reflejan la clara y firme apuesta del Ejecutivo regional con la conectividad de los municipios, la movilidad y la mejora de la seguridad vial, en clara sintonía con el objetivo de avanzar en la mejora de las infraestructuras y servicios públicos en todo el territorio.